
 
Der Kreisausschuss empfiehlt dem Kreistag vorbehaltlich der Klärung der vom Abg. Steiner 
aufgeworfenen Fragen mit der RSVG sowie der Abstimmung mit der Stadt Königswinter, die 
Umsetzung der Maßnahmen 1, 2 und 3a zur Verbesserung des Verkehrsangebotes auf den Linien 
512, 520 und 521 zu beschließen und den Nahverkehrsplan entsprechend anzupassen. 


